
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和２年９月定例会 

議席番号３番 

中野 勝正議員 

 

１．町としての出雲崎高等学校の応援や支援について 

 

町長は、応援の一環として、地元と共に頑張っている姿を強くアピー

ルし、出雲崎高校との包括連携協定の締結に向けて準備を進めていると

述べられたが下記の４点について伺う。 

 

（１）包括連携協定の内容について 

（２）町として魅力ある高校にするための支援策はあるか。 

（３）町として出雲崎高校への進学率を向上する支援策はあるか。 

（４）町として生徒及び教職員への支援策はあるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和２年 12月定例会 

議席番号 3 番 

中野 勝正議員 

 

大門町営住宅の今後の展望について 

大門町営住宅が建てられて、３５年以上が経ちましたが、建築当時年

齢層は若く、お子さんもたくさんいました。 

 その当時、２０棟でしたが、令和元年と２年にそれぞれ１棟を除却さ

れ、現在は１３棟に入居され、空き家が５棟になっています。建物が古

いために、新しく入居される方は難しいと思います。町は、今年この土

地を地主の皆さんと協議し、町の土地になりました。町として、今後の

展望はどのように考えているか。 

 

（１）入居されている方との話し合い 

（２）町営住宅を入居者に無償譲与する考えはあるか 

（３）入居者への土地売買を考えているか 

（４）町営住宅除去して新たに整理し、町長のネクストプランはあるか 

 

以上について町長の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 


